



Interessensbekundung

Präambel

Die Marktgemeinde Tübing errichtet aktuell eine Erneuerbare Energiegemeinschaft, wobei auch lokale KMU und private Haushalte miteinbezogen werden können. Teilnehmer*innen der Energiegemeinschaft sowie die Gemeinde selbst bringen ihre Erzeugungs- und Verbrauchsanlagen sowie Speicher in die Energiegemeinschaft ein und können damit ihre Energieflüsse optimieren, wodurch wiederum Kosteneinsparungen beim Verbrauch von Energie sowie höhere Renditen bei der Vermarktung von Erzeugungsanlagen möglich sind.

Status Quo und nächste Schritte

Aktuell wird eine Organisation zur Verwaltung von Energiegemeinschaften in der Marktgemeinde Tübing gegründet. Sobald diese besteht, sollen die ersten Teilnehmer*innen in einer Erneuerbaren Energiegemeinschaft zusammengefasst werden. Dafür ist folgender Prozess vorgesehen:

1. Die technische Möglichkeit der Aufnahme in eine Energiegemeinschaft wird geprüft. Dies geschieht durch Abfrage der Trafostation sowie des Umspannwerks, dem der betroffene Zählpunkt angehört.
2. Die potenziellen Teilnehmer*innen der Gemeinschaft werden mit ihren Verbräuchen sowie Erzeugungskapazitäten aufsummiert und dahingehend optimiert, dass ein ausgewogenes Verhältnis herrscht.
3. Auf Basis der vorhandenen Informationen kann eine Detailplanung vorgenommen werden, aus der sich detaillierte Aussagen zu den Rahmenbedingungen der Erneuerbaren Energiegemeinschaft ableiten lassen.

Hiermit erkläre ich/erklären wir hiermit mein/unser Interesse, in ein Vertragsverhältnis mit der in Gründung befindlichen Energiegemeinschaft einzutreten, um damit Energie aus der Gemeinschaft zu beziehen, vorhandenen Überschussstrom vermarkten zu lassen und Reststrom über den Lieferanten der Energiegemeinschaft zu beziehen, sofern ich dies wünsche/wir dies wünschen.

Ort, Datum:

Name:

Anschrift:

E-Mail Adresse:

Unterschrift: